

# *Rechaza canciller cubano ataques de secretario de Estado de EE.UU*



La Habana, 15 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, rechazó recientes declaraciones del secretario de Estado de Estados Unidos, Mike Pompeo, contra la nación caribeña y otros países latinoamericanas.

En su cuenta en Twitter, el jefe de la diplomacia cubana apuntó que esos ataques de Pompeo, realizados al anunciar su participación en la próxima Asamblea General de la Organización de Estados Americanos, demuestran el creciente aislamiento internacional de Washington.

Al imponer mandato al desprestigiado Ministerio de Colonias reafirma su proyección de dominio sobre América Latina y su agresividad contra los pueblos que no acatamos órdenes imperialistas, plasmó Rodríguez en la red social.

Pompeo declaró que estará "encantado" de liderar la delegación de su país en esa cumbre virtual el 20 y 21 de octubre próximos, y afirmó que es momento de que el hemisferio se enfrente a "los regímenes de Cuba, Nicaragua y Venezuela", opuestos a las políticas de la Casa Blanca. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/236857-rechaza-canciller-cubano-ataques-de-secretario-de-estado-de-eeuu>



**Radio Habana Cuba**